

**Anfrage**

öffentlich

Datum

23.02.2010

Nummer

F0029/10

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium  
StadtratSitzungstermin  
25.02.2010

Kurztitel

Nahversorger in Stadtfeld

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in seiner Oktobersitzung hat der Stadtrat beschlossen, dass im Bereich des Bebauungsplanes 205-22 „Steinkuhle Süd“, ein Einkaufsmarkt mit einer Größe von 800 qm zulässig sei. Durch die Schließung des Marktes in der Motzstraße ist nicht nur ein Einkaufsmarkt geschlossen worden, sondern als Folge haben ein Bäcker, ein Fleischer, ein Blumenladen und ein Zeitschriftenladen geschlossen.

Die Situation in Stadtfeld-Ost ist von der fußläufigen Erreichbarkeit einer Versorgungseinrichtung für viele ältere Bürger schlecht. Durch die Sanierungsmaßnahmen der Wohnungsbaugenossenschaft 1893 ziehen in den nächsten Wochen viele neue Bürger nach Stadtfeld-Ost.

Sie finden eine schlechte Versorgungslage vor.

Nun gab es in der Vergangenheit Bemühungen, den Markt in der Motzstraße „wiederzubeleben“, leider alles ohne Erfolg. Einzige wirtschaftliche Alternative ist ein Markt an der Albert-Vater-Straße.

Meine Fragen:

- Gibt es seitens des Investors weiter Interesse am Standort Albert-Vater-Straße / An der Steinkuhle?
- Welche weiteren realistischen Möglichkeiten sieht die Verwaltung zur Verbesserung der Nahversorgung im Bereich von Stadtfeld – Ost, insbesondere in der Motzstraße oder an anderer Stelle in diesem Stadtteil?

Um eine schriftliche Beantwortung der Fragen wird gebeten.



Reinhard Stern  
Stellv. Fraktionsvorsitzender CDU/BfM